



KANTONSSCHULE FRAUENFELD

Die Kantonsschule Frauenfeld ist eine weiterführende Bildungsinstitution auf Sekundarstufe II im Kanton Thurgau und bietet verschiedene schulische Ausbildungswege in einem modernen Umfeld an.

Fotos: © Kantonsschule Frauenfeld

Projektkategorie

■ Notlicht (NL)

Produktekategorie

■ NL: DG-S (230 V AC / 216 V DC)

Sektoren

■ Bildung/Forschung

Baukategorie

Erweiterung/Modernisierung

Baujahr

2024

Kanton

Thurgau

Ort

Frauenfeld

Die Kantonsschule Frauenfeld ist ein vielfältiges Bildungszentrum auf Sekundarstufe II und befindet sich zentral gelegen in der Thurgauer Kantonshauptstadt. Sie vereint unter einem Dach das Kurzzeitgymnasium, die Fachmittelschule (FMS) mit den Ausrichtungen Gesundheit, Pädagogik und Soziale Arbeit, sowie die Informatikmittelschule (IMS). Damit bietet die Schule unterschiedliche Bildungswege – von der gymnasialen Maturität für Hochschulen bis hin zu berufsfeldspezifischen Abschlüssen für Fachhochschulen.

Der weitläufige Campus besteht aus mehreren miteinander verbundenen Gebäuden und Pavillons und bietet eine moderne Infrastruktur mit gut ausgestatteten Fachräumen, Sportanlagen, einer Aula, einer Mensa sowie einem grosszügigen Aussenbereich. Die zentrale Lage direkt beim Bahnhof Frauenfeld macht die Schule optimal erreichbar.

Die Kantonsschule Frauenfeld steht für eine hohe Bildungsqualität, zeitgemässen Unterricht und ein lebendiges Schulumfeld mit vielfältigem musischen, sprachlichen, naturwissenschaftlichen und sportlichen Angebot.

